

ACTA DE LA JUNTA GENERAL

2012, de **D. Francisco Javier Blázquez Alcalde**. El señor Presidente hace una breve reseña del señor Blázquez Alcalde, y de la motivación de dicho nombramiento, que es ratificado por la Asamblea, por aclamación.

OCTAVO: Informe del Presidente.

Toma la palabra el Presidente para, conforme ya indicó en anteriores intervenciones, dar cuenta de la delicada situación económica que atraviesa la Casa de Guadalajara, debido a la crisis general que igualmente afecta a otras instituciones y que ha llevado al atraso de pagos de subvenciones y colaboraciones aprobadas. Propone y solicita la aprobación para ello, de los socios asistentes a la Asamblea, de elevar una carta en nombre de la Junta General a instituciones y entidades, sensibilizándolas sobre la situación que puede atravesar nuestra Casa. Aprobación que le es conferida por unanimidad de la Asamblea.

Da cuenta de la pasada celebración del Día de Guadalajara en Madrid que, a iniciativa y con la decidida colaboración de la Casa de Guadalajara, fue un nuevo éxito. Nuevamente nos ha dado cuenta la Concejalía de Centro del Ayuntamiento de Madrid de que para el presente año igualmente se dispondrá de las plazas y lugares de exposición, para la celebración de lo que será el III Día de Guadalajara en Madrid, lo que se trasladará a la Diputación Provincial de Guadalajara para su conocimiento y a efectos de actuación. Dicho “Día de Guadalajara” se celebraría a lo largo del mes de junio, coincidiendo con el 79 aniversario de la Casa de Guadalajara en Madrid. Para dicho aniversario, comunica igualmente que será presentado el libro número 12 de la colección Guadamadrid, libro escrito por Tomás Gismera y patrocinado por Autoescuelas Gala y Lotería El Rey de Oros, cuya gerencia corre a cargo de nuestro socio Francisco Javier Blázquez Alcalde. Llevará por título: “Guadalajara en la savia de Madrid” y se centrará en la historia de la Casa de Guadalajara en Madrid, desde sus orígenes hasta la actualidad. Este nuevo libro, por sus características en cuanto a contenido y extensión, no podrá mantener la línea de las publicaciones anteriores, ya que será de un tamaño mayor, si bien en lo exterior mantendrá la composición de la colección.

Hace una mención especial al colaborador de la Junta Directiva Don Miguel Martínez Morales, a quien agradece su constancia y colaboración en cuanto la Casa solicita, y más en cuanto a su labor en temas de contabilidad. Agradecimiento que se le hace extensivo por el resto de la Junta Directiva, así como de los asociados.

NOVENO: Elección de cargos vacantes y de la Comisión Revisora de Cuentas.